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ASSEMBLÉE NATIONALE
8ème législature

Alcools
Question écrite n° 30390

Texte de la question

Reponse. - Comme le ministre delegue aupres du ministre de l'economie, des finances et de la privatisation,
charge du budget, a eu l'occasion de l'indiquer precedemment en reponse a des questions concernant le meme
sujet, le ministre de l'agriculture informe l'honorable parlementaire que les preoccupations des producteurs
d'eaux-de-vie de fruits n'ont pas echappe au Gouvernement. En vue de la promotion et du developpement de
ces eaux-de-vie, une subvention de 500 000 francs a ete reservee. Le credit correspondant a ete inscrit au
budget rectificatif de l'Office national interprofessionnel des fruits, des legumes et de l'horticulture (Oniflhor).

Texte de la réponse

Reponse. - Comme le ministre delegue aupres du ministre de l'economie, des finances et de la privatisation,
charge du budget, a eu l'occasion de l'indiquer precedemment en reponse a des questions concernant le meme
sujet, le ministre de l'agriculture informe l'honorable parlementaire que les preoccupations des producteurs
d'eaux-de-vie de fruits n'ont pas echappe au Gouvernement. En vue de la promotion et du developpement de
ces eaux-de-vie, une subvention de 500 000 francs a ete reservee. Le credit correspondant a ete inscrit au
budget rectificatif de l'Office national interprofessionnel des fruits, des legumes et de l'horticulture (Oniflhor).
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